



Regierungsratsbeschluss vom 24. Juni 2025

Unterstützungsbeitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt, Dokumentarfilm "Le Grand Boom" von Gabriel Tejedor, Produktionsfirma Mira Film GmbH (Basel)

P250943

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma Mira Film GmbH (Basel) für das Dokumentarfilmprojekt «Le Grand Boom» von Gabriel Tejedor einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von Fr. 128'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Dokumentarfilmprojekt «Le Grand Boom» von Gabriel Tejedor, das die Produktionsfirma Mira Film GmbH (Basel) produziert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von 128'000 Franken bewilligt. Dabei handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Ausschreibung für Filmproduktionen und wurde von einer beratenden Fachjury positiv evaluiert.

Der Dokumentarfilm hat seinen Schauplatz in der bulgarischen Stadt Kazanlak. Eine dort ansässige Fabrik stellt in grossem Umfang Waffen und Munition für die ukrainischen Streitkräfte her. Das Unternehmen prägt mit seinen Tausenden Beschäftigten das Leben der Stadt massgeblich – einer Stadt, in der auch viele pro-russisch Gesinnte leben mit familiären Verbindungen nach Russland. Im Mittelpunkt des Films stehen fünf Menschen, deren Schicksale eng mit der Waffenproduktion verbunden sind. Das Dilemma zwischen Werten und Realität steht im Zentrum des Films.

